
会議録要旨                     

(1) 会議の名称 令和 5年度第 1回花筐公民館運営協議会 

(2) 開催日時 令和 5年 5月 31 日（水曜日）午後 7時 30 分～午後 8時 20分 

(3) 開催場所 花筐公民館 和室 

(4) 出席委員氏名 

大辻 恵子委員、川端 和代委員、河村 和江委員、佐々木 昇委員、 

千秋 啓委員、西村 俊哉委員、水上 直子委員、山下 剛司委員、 

山田 昭栄委員、山本 典孝委員、吉川 美樹委員、若泉 陽三委員、 

輪違 與哲委員 

(5) 欠席委員氏名 坂川 雅宣委員、森下 貴美江委員 

(6) 出席所管課職員職氏名 館長 津田 睦夫、主事 吉村 貴子、主事 辻岡 秀美 

(7) 会議議題 

1. 委員長・副委員長の選出 

2. 概要説明 

1）令和 5年度越前市教育方針等について 

 ①越前市教育方針について 

 ②越前市教育振興ビジョンについて 

 ③越前市教育方策について 

2）令和 5年度公民館関係予算について 

  3）令和 5年度公民館職員研修プログラムについて 

  4）令和 4年度越前市の社会教育について 

3. 協議事項 

1）令和 5年度社会教育講座事業計画（案）について 

2）令和 5年度自主講座登録申請について 

  3）その他 

   ①公民館の大掃除の日程について 

   ②公民館休館日について 

4. その他 

1）花筐公民館・児童館移転について 

2）越前市公民館設置及び管理条例等の一部改正について 

(8) 傍聴者の数 １人 

(9) 会議資料の名称 令和 5年度第 1回 花筐公民館運営協議会 

(10) 会議の内容の要旨 

1.委員長・副委員長の選出 

輪違 與哲氏が委員長、千秋 啓氏が副委員長として選任された。 

2.概要説明 

（1）～（4）について、説明を行った。質疑はなかった。 

3.協議事項 

（1）令和 5 年度社会教育講座事業計画（案）について説明した。以下の通り、質

疑について回答した。 

質疑 1：「キッズキッチン」の定員が「8人」となっているが、8人が限界なのか？ 



回答 1：新しい公民館の料理教室には、アイランド型調理台は 2 台しかなく、アイ

ランド型 1 台に 4 人、2 台で 8 人が精いっぱいだと思う。また、教えるのも 8 人ぐ

らいがちょうど良いかと思う。実際に使ってみないと分からないこともあると思う

ので、しばらくは様子を見てみたい。 

他委員からの意見や質疑はなく、承認された。 

（2）令和 5 年度自主講座登録申請について、説明した。委員からの意見や質疑は

なく、承認された。 

（3）その他として、①公民館大掃除の日程、②公民館休館日 

について説明した。以下の通り質疑について回答した。 

質疑 1：大掃除の件は、今度からもうずっと 3 月に行うということか？  

回答 1：それで問題がなければ、毎年 3月に行うこととしたい。 

他委員からの意見や質疑はなく、承認された。 

(11) その他 特になし 

 


